

La FAVE recupera la convivencia vecinal en San Crispín con motivo del 1º de Mayo

27/04/2022



Imagen de archivo de la convivencia vecinal del 1º de Mayo.

La Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda (FAVE) ha recuperado la celebración del 1º de Mayo con un día de convivencia en San Crispín. La jornada incluye la celebración de un almuerzo popular con comida de sobaquiño y tendrá lugar de 9 a 19 horas en el Parque de San Crispín. Habrá actividades de ocio e infantiles, como una yincana de orientación, clases de baile moderno, actuación de un DJ y torneo de parchís, entre otros.

El presidente de FAVE, Antonio Cuenca, ha afirmado que “esta es una fiesta que es una tradición en la ciudad y debemos conservarla y recuperarla, sobre todo ahora que parece que vamos superando la pandemia. La jornada comenzará con un almuerzo a primera hora en San Crispín, bajaremos después para participar en la manifestación del 1º de Mayo y a continuación regresaremos a San Crispín para disfrutar de todas las actividades que tenemos previstas”.